

# Jugendfeuerwehr weiter aktiv

**Borgfeld (mr).** Höhepunkt des vergangenen Jahrs war das 25-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr Lehesterdeich gewesen, stellt die Feuerwehr Lehesterdeich in ihrem Rückblick bei der Jahreshauptversammlung fest. Das Jubiläum war mit einem Wochenendzeltlager am Unisee, an dem fünf Gastgruppen aus dem Landkreis Osterholz und acht Gruppen aus Bremen teilnahmen, gefeiert: Aber auch in diesem Jahr werde es wieder interessant werden, teilte Thorsten von Thaden mit. So ist unter anderem die Teilnahme am Stadtzeltlager OHZ in Ohlenstedt geplant. Außerdem steht ein Besuch der Berufsfeuerwehr Bremen in den kommenden Monaten auf dem Programm sowie die Teilnahme an verschiedenen feuerwehrtechnischen und sportlichen Wettbewerben. Und die Jugendfeuerwehr freut sich über Zuwachs. Interessierte Mädchen und Jungen im Alter von zehn bis 15 Jahren stehen die wöchentlichen Treffen am Donnerstagabend um 18 Uhr im Feuerwehrhaus offen. Weitere Informationen sind auf der Internetseite [www.jf-lehesterdeich](http://www.jf-lehesterdeich) zu finden.